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Zusammenfassung

        
Cochlea-Implantate sind die Standardtherapie der sensorischen Taubheit und hochgradigen Schwerhörigkeit. In diesem Übersichtsartikel werden Aufbau und Funktionsweise von Cochlea-Implantaten dargestellt. Cochlea-Implantate ersetzen die Funktion des Innenohres, indem sie die akustischen Signale der Umwelt dem Hörnerven durch direkte elektrische Stimulation zugänglich machen. Sprachprozessoren übersetzen dabei das akustische Signal des Mikrofons in eine für die Elektrostimulation des Hörnervens taugliche Form. Hierzu muss das Signal zunächst in mehreren Schritten analysiert, bearbeitet und in eine für die elektrische Stimulation des Hörnervens passende Form gebracht werden. Der Sprachprozessor sendet dann die Steuerbefehle für das Implantat über eine hochfrequente Funkverbindung, die eine transkutane Informations- und Energieübertragung ermöglicht. Das Implantat übernimmt die Ausführung der elektrischen Stimulation, indem es die vom Sprachprozessor kommenden Anweisungen in elektrische Impulse an den einzelnen Elektrodenkontakten umsetzt.


      
        
How Does a Cochlear Implant Speech Processor Work?

        
Cochlear implants have become a standard treatment modality for sensorineural hearing loss. In this review article, assembly and function of a cochlear implant are described. Cochlear implants replace the normal inner ear by transforming acoustic sound signals into electric stimuli and deliver these to the auditory nerve. Speech processors translate the acoustic signal of the microphone into one that fits electrostimulation of the auditory system. In multiple steps, the signal has to be analyzed and processed to fit the demands of electrical stimulation. The speech processor then sends commands and the energy for stimulation to the implanted parts via a transcutaneous high frequency radio link. The implant refers the information as electrical stimuli to each electrode contact.
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